

636001

VII Región celebró su día en Parral

El acto se llevó a efecto a las 11.30 horas con la presencia de autoridades regionales, provinciales y comunales, de todo ámbito público y representantes de diversas organizaciones.

El Teatro Municipal completamente reconducido fue el lugar en que se celebró ayer en Parral, el Día de la Región, ante la proximidad del centenario del nacimiento de Pablo Neruda y como una forma de reafirmar la identidad cultural.

El acto se llevó a efecto a las 11.30 horas con la presencia de autoridades regionales, provinciales y comunales, de todo ámbito público y representantes de diversas organizaciones.

Cuatro personalidades de la región, una por cada provincia, recibieron la Condecoración al Mérito Región del Maule, propuestas por las gobernaciones y concejos municipales y elegidas por el Consejo Regional.

Por la Provincia de Linares fue galardonado el poeta parralino Miguel Moreno Montoy, en tanto por la Provincia de Cauquenes, el elegido fue el historiador, abogado y diplomático Oscar Pinochet de la Barra. A su vez, por la Provincia de Curicó recibió esta distinción el historiador y co-

lumnista Patricio de los Reyes y por la Provincia de Talca, lo hizo el rector de la Universidad de Talca, Álvaro Rojas.

El acto contempló un discurso del intendente Cristián Suárez, actuación del Coro de la Universidad Católica, interpretaciones en arpa y guitarra del folclorista parralino Guillermo Vilches y alumnos Cristian Villagra y Luis Espinoza.

También el conjunto de proyección folclórica Ecus de Parral ofreció un esquinazo a las autoridades y tres ptes de cueca, que bailaron los campeones nacionales de cueca, categoría infantil, Paulina Salgado y Cristián Villagra y los campeones regionales de cueca, Alejandra Cisternas y Juan Carlos Vallejos.

La Banda de Guerra del Liceo 11-30 recorrió las principales calles de la ciudad a partir de las 9 de la mañana, mientras en la Plaza de Armas se montó una exposición de la Subsecretaría General de Gobierno, en base a gigantografías con aspectos relevantes de la cultura del pueblo chileno.



Al rescate de Neruda

La realización de un importante megaproyecto en Parral, tierra natal de Neruda, con el fin de rescatar su figura para la Región del Maule, dio a conocer en conferencia de prensa, realizada en Linares, la Comisión Centenario del Nacimiento del gran Vate. Se trata, según se explicó, de constituir legalmente esta comisión, el próximo lunes 5 de agosto, a las 10 horas en Parral, incorporando al sector privado y a otros servicios, con el fin de trabajar para obtener a la brevedad un perfil de un megaproyecto, a desarrollarse en 10 hectáreas aportadas por la comuna de Parral. En dicho terreno, según informó el alcalde de Parral, Claudio Bravo, ubicado a tres minutos del centro de Parral, se construirá, entre otros, la Universidad de Las Letras, en medio de un Parque de la Cultura.

VII Región celebró su día en Parral [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

VII Región celebró su día en Parral [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa